

**IMPLEMENTASI PEMBIASAAN SHALAT DHUHA
SEBAGAI PEMBINAAN AKHLAKUL KARIMAH SISWA
DI MTS ISLAMIC CENTRE BAE KUDUS**



SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana Strata Satu (S. 1)
Dalam Bidang Ilmu Tarbiyah**

**Oleh :
Kurnia Amaliah
1810110008**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN AGAMA ISLAM
2023**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH**

Jl.Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp. (0291) 432677

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara/i:

Nama : Kurnia Amaliah
 NIM : 1810110008
 Fakultas : Tarbiyah
 Program Studi : Pendidikan Agama Islam (PAI)
 Judul : **Implementasi Pembiasaan Shalat Dhuha Sebagai Pembinaan Akhlakul Karimah Siswa di MTs Islamic Centre Bae Kudus Kudus**

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 17 November 2021 sampai dengan 26 Desember 2022 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses *Munaqosyah*.

Kudus, 26 Desember 2022

Dosen Pmbimbing,

Prof. Dr. H. Ihsan, M.Ag
NIP. 196704041998031001



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH**

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322
Telp. (0291) 432677

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan, bahwa skripsi Saudara :

Nama : Kurnia Amaliah
NIM : 1810110008
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : Pendidikan Agama Islam (PAI)
Judul : Implementasi Pembiasaan Shalat Dhuha Sebagai Pembinaan Akhlakul Karimah Siswa Di MTs Islamic Centre Bae Kudus

Telah diujikan pada 3 Januari 2023 dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Abu Choir, M.A.</u> NIP. 197705172003121002 Ketua/Penguji I	24-01-23	
<u>Dr. Eko Sumadi, M.Pd.I</u> NIP. 198905152015031007 Penguji II	24-01-23	
<u>Noor Fatmawati, M.Pd</u> NIP. 199312302019032018 Sekretaris/Penguji III		
<u>Prof. Dr. H. Ihsan, M.Ag.</u> NIP. 196704041998031001 Dosen Pembimbing		
<u>Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si</u> NIP. 19781101200501002 Dekan Fakultas Tarbiyah		



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Kurnia Amaliah**, **NIM 1810110008**, menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun.
2. Tidak berisi materi yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 26 Desember 2022

Yang menyatakan,



Kurnia Amaliah
NIM. 1810110008

MOTTO

Belum mencapai impian bukan berarti Allah tidak memberi keadilan
untuk hamba-Nya, sebab

وَعَسَىٰ أَنْ تَكْرَهُوا شَيْئًا وَهُوَ خَيْرٌ لَّكُمْ ۖ وَعَسَىٰ أَنْ تُحِبُّوا شَيْئًا وَهُوَ شَرٌّ لَّكُمْ ۗ وَاللَّهُ

يَعْلَمُ وَأَنْتُمْ لَا تَعْلَمُونَ □

“Boleh jadi kamu membenci sesuatu, padahal itu baik bagimu dan boleh
jadi kamu menyukai sesuatu, padahal itu buruk bagimu. Allah
mengetahui, sedangkan kamu tidak mengetahui.” Surah Al-Baqarah Ayat

216



PERSEMBAHAN

Bismillahirrahmanirrahim...

Dengan mengucapkan rasa syukur kehadiran Allah SWT atas limpahan rahmat dan ridho-Nya yang telah menuntun hamba-Nya sehingga tugas akhir skripsi yang berjudul **“Implementasi Pembiasaan Shalat Dhuha Sebagai Pembinaan Akhlakul Karimah Siswa di MTs Islamic Centre Bae Kudus”** dapat terselesaikan dengan baik. Karya ini merupakan wujud dari kegigihan dalam ikhtiar untuk orang-orang yang selalu hadir dan dan berharap keindahan-Nya.

Alhamdulillah, puji syukur dengan segala kerendahan hati, saya persembahkan karya ini untuk:

1. Untuk Bapakku tercinta bapak Kasmiran, mohon maaf karena belum bisa menjadi putri yang penurut dan belum bisa menjadi putri yang terbaik untuk bapak. Terima kasih telah memberikan didikan yang luar biasa, Semoga dengan terselesaikannya skripsi ini bisa menjadi hadiah yang ku persembahkan dan bisa menjadi kebanggaan buat bapak.
2. Untuk Ibuku tercinta, tersayang, terkasih dan segalanya buat aku, wanita hebatku, wanita tangguhku ibu Zaenab yang tidak hentihentinya selalu memberikan kasih sayang, cinta dan segala dukungan, ilmu agama, sopan santun, materi dan do'a yang terus mengalir dan melebihi apapun, sehingga saya dapat melewati segala sesuatu dalam menjalankan hidup.
3. Untuk kakak-kakakku Mas Miftakhul Rif'an, Mbak Endah Umi Fatwah, Mas Andhofer, Mbak Istiqomah dan kedua keponakanku Anjani Rafania Azzahra, Clemira Azzahra Bahira Kamilah Rif'an yang selalu memberikan dukungan do'a serta semangat kepada saya untuk dapat segera menyelesaikan penyusunan skripsi ini
4. Bapak Prof. Dr. H. Ihsan. M. Ag., selaku dosen pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, pikiran untuk memberikan bimbingan, arahan dalam penyusunan skripsi ini dan yang selalu memberikan semangat dan motivasinya kepada mahasiswa bimbingannya agar bisa lulus tepat waktu.
5. Untuk guru-guru yang telah mengajar mulai dari MI NU Nurul Huda, MTs NU Ma'rifatul Ulum Mijen, MA NU Ma'arif Kudus. Terima kasih telah memberikan ilmunya yang bermanfaat dan tak ternilai banyaknya.
6. Terima kasih kepada Bapak Zaenudin, M.Pd., Ibu Indah Fridayanti, S.Pd.I., Ibu Wiwin Suryanti, S. Ag., dan segenap siswa-siswi kelas IX yang telah memberikan ijin untuk melakukan penelitian di MITs

Islamic Centre Kudus dan membantu banyak dalam terselesaikannya skripsi saya serta pengalaman yang telah diberikan.

7. Silfiyani Musofa dan Siti Firdausiyah selaku teman dekat saya yang telah membantu dan memberikan semangat di mana pun dan kapan pun hingga skripsi ini selesai.
8. Seluruh teman satu bimbingan dan seperjuangan PAI-A Angkatan 2018, atas kebersamaan dan kekeluargaannya selama perkuliahan ini.
9. Semua pihak yang selalu menanyakan kapan sidang? Kapan skripsinya selesai? Kapan lulus? Yang tidak dapat disebutkan satu persatu.
10. Mbak-mbak dan Mas-mas FotoCopy yang selalu ramah dan mengiyakan semua permintaan rumit dari saya hehe.
11. *Last but not least, I wanna thank me, I wanna thank me for believing in me, I wanna thank me for doing all this hard work, I wanna thank me having no days off, I wanna thank me for never quitting, I wanna thank me for always being a giver and trying to do more than I receive, I wanna thank me for trying do more right than wrong, I wanna thank me for just being me all times.*

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih banyak kekurangan dan masih jauh dari kata sempurna. Oleh sebab itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang sangat membangun agar dapat bermanfaat bagi pihak lainnya.

KATA PENGANTAR



Alhamdulillah, segala puji bagi Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufiq, hidayah, serta inayah-Nya, sehingga atas iringan ridho-Nya penulis dapat menyelesaikan Skripsi ini.

Shalawat dan salam mudah-mudahan tetap terlimpahkan kepada baginda Rasulullah SAW, para keluarga, sahabat dan pengikutnya yang telah membawa kita dari kegelapan dan kebodohan menuju alam yang terang yaitu Dinul Islam.

Penulisan skripsi yang berjudul **“Implementasi Pembiasaan Shalat Dhuha Sebagai Pembinaan Akhlakul Karimah Siswa di MTs Islamic Centre Bae Kudus”** dimaksudkan untuk memenuhi salah satu persyaratan dalam menyelesaikan tugas akhir perkuliahan yang telah dicanangkan oleh IAIN Kudus yang dijadikan pertanggungjawaban peneliti sebagai mahasiswa Fakultas Tarbiyah Prodi Pendidikan Agama Islam IAIN Kudus. Selain itu juga sebagai salah satu persyaratan guna memperoleh gelar strata Satu (S.1) di IAIN Kudus.

Penulis mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam menyelesaikan penulisan skripsi ini, baik secara langsung maupun tidak langsung. Oleh karena itu, penulis menyampaikan terima kasih kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si., selaku Rektor IAIN Kudus.
2. Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si., selaku Dekan Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus.
3. Puspo Nugroho, M. Pd.I. selaku Ketua Prodi Pendidikan Agama Islam yang selalu memberikan saran dan dukungan dalam suksesnya penyusunan skripsi.
4. Prof. Dr. H. Ihsan. M. Ag., selaku dosen pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk memberikan bimbingan, pengarahan dalam penyusunan skripsi ini.
5. H. Nur Said, S. Ag., M. A., M. Ag., selaku Kepala Perpustakaan IAIN Kudus yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
6. Para dosen dan staf pengajar di lingkungan IAIN Kudus yang telah membekali berbagai pengetahuan sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
7. kepala sekolah MTs Islamic Centre Ngembalrejo Bae Kudus yang telah memberikan izin penelitian di MTs Islamic Centre

Ngembalrejo Bae Kudus dan bersedia menjadi narasumber bagi penelitian skripsi ini, dan para dewan guru serta siswa-siswi MTs Islamic Centre Ngembalrejo Bae Kudus yang telah memberikan bantuan dan bersedia menjadi narasumber bagi penelitian skripsi ini.

8. Ibuku dan Bapakku tercinta yang senantiasa mendoakan anaknya di setiap waktu agar mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
9. Semua teman-temanku yang selalu berjuang bersama dari awal sampai akhir masa kuliah.
10. Semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis mengucapkan terimakasih kepada semua pihak yang terlibat dan memberikan kontribusi serta bimbingan dalam penyusunan skripsi ini. Semoga kebaikan semua pihak yang terlibat mendapatkan balasan kebaikan yang berlipat di dunia ataupun diakhirat. Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu penulis mohon maaf apabila terdapat kesalahan dan kekurangan dalam skripsi ini. Semoga karya ini dapat diambil manfaatnya bagi para pembaca. Aamiin.

Kudus, 26 Desember 2022

Penulis,

Kurnia Amaliah
NIM. 1810110008

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ş/ş	م	M/m	اَ..	A/a
ث	Şş	ض	D/d	ن	N/n	اِ..	I/i
ج	J/j	ط	T/t	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A/'a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A/'a'	ء awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Z/z	غ	G/g	ي		بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبْ	Abb	فَلَكِي	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبْ	Rabb	عَالِمِي	'alamiy
'Ain/Hamzah diBelakang		'Ain/Hamzah di-waqf		اِنْ		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furū'	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	Gairī
قَرَأَ	qara'a	الْقَضَاءُ	al-qada'	الشَّمْسُ	al-syams	شَيْئٌ	syai'un
Kata Majmuk dirangkai			Kata Majmuk dipisah			Tā' Marbūṭah	
جَمَالُ الدِّينِ		Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ		Jamāl al-Dīn	سَاعَةٌ	sā'ah